

Né le 25 décembre 1939 à Château-Gontier, le Père Maurice GRUAU a été ordonné prêtre pour le Diocèse de LAVAL le 29 juin 1955.

Les nominations et ministères du Père Maurice GRUAU

- 6 août 1955 Professeur au Sacré-Cœur de Mayenne
- 7 juillet 1956 Vicaire à St Martin de Connée
- 25 octobre 1958 Vicaire à Le Bourgneuf-la-Forêt
- 1<sup>er</sup> octobre 1962 Vicaire à Ernée
- 1<sup>er</sup> juillet 1963 Curé d'Ernée et doyen du secteur Notre-Dame de Charné
- 1<sup>er</sup> août 1967 Délégué épiscopal pour l'Apostolat des Laïcs, responsable de la Maison des Œuvres à Laval et membre du Conseil épiscopal.
- 21 juillet 1971 Vicaire général pour trois ans, renouvelé en 1974, puis en 1977
- 1<sup>er</sup> mai 1979 Mis à la disposition du Diocèse de SENS-AUXERRE
- 15 juillet 1979 Vicaire coopérateur de la Cathédrale d'Auxerre, chargé de Chichery-la-Ville et Appoigny où il résidera
- 1<sup>er</sup> octobre 1982 Curé de Chevannes tout en résidant à Appoigny.